

<h2>ThankYou</h2>	
Anzeige einer Zahlungsaufforderung und der Bankverbindung bei der Zahlungsart Vorkasse und Anzeige von Downloadlinks auf der ThankYou-Seite	
Preis:	50,00 €
Art. Nr.:	20070
Kategorie:	Usability
OXID Versionen:	6.0 - 6.3
Verschlüsselung:	keine
Sprachen:	Deutsch, Englisch
Hersteller:	eComStyle
Lieferstatus:	Direkter Download möglich.

The screenshot shows the 'ThankYou' page with a 'Zahlungsaufforderung' (payment request) section. It includes fields for 'Gesamtsumme' (Total amount: 791,10 €), 'Bestellnr.' (Order number: 57), and 'Kartentinhaber' (Cardholder: John Doe). A 'Zahlungsinformationen' (Payment information) section lists 'Bankname' (Bank of America), 'BIC' (BK23346), and 'IBAN' (DE123456789). A 'PayPal' button is visible with the text 'Sie können hier bequem und sicher mit PayPal bezahlen'.

The screenshot shows the eComStyle shop interface. At the top, there's a search bar and navigation menu. A progress bar indicates the order status: '1 Warenkorbübersicht', '2 Adressen wählen', '3 Versand & Zahlungsart', '4 überprüfen & absenden', and 'Fertig'. Below the progress bar, there's a 'Vielen Dank' (Thank you) message and a 'Zahlungsinformationen' section with the same data as the previous screenshot. A 'PayPal' button is also present. At the bottom, there's a section for 'Kunden, die diese Artikel gekauft haben, kauften auch' (Customers who bought this item also bought) with product recommendations like 'Kleffix Kleber GLLFK (30g)' and 'Kite NBK EVO 2000'.

Mit diesem Modul bieten Sie Ihren Kunden die Möglichkeit, direkt nach der Bestellung die Banküberweisung zu erledigen.

Features:

- Nach der Bestellung mit der Zahlungsart Vorkasse werden automatisch neben der zu überweisenden Gesamtsumme und der Bestellnummer auch alle für die Überweisung benötigten Bankkontoinformationen angezeigt.
- Überweisungen können so direkt nach der Bestellung vom Kunden erledigt werden. Die Gefahr von Zahlungsausfällen sinkt.
- Auch wenn der Kunde eine fehlerhafte Email-Adresse angegeben hat, hat er dennoch die Möglichkeit, die Überweisung vorzunehmen.
- Ein Drucken-Button bietet dem Kunden die Möglichkeit, die Bankdaten mit einem Mausklick auszudrucken.
- Bei noch nicht bezahlten Vorkasse-Bestellungen kann optional ein PayPal-Button auf der ThankYou-Seite angeboten werden, der dem Kunden noch einmal die Möglichkeit bietet, eine PayPal-Zahlung an den PayPal-Account des Shops zu senden. Rechnungssumme, Bestellnr. und Anschrift werden automatisch an PayPal übergeben.

Installation:

- OXID6: Composer + Upload
- 100% unverschlüsselt